



La Rana Mary



Nota de prensa 23/2015

RUBÉN LAPUENTE BRILLA EN ALFARO

El piloto de Agurain volvió a exprimir su Renault Clio Sport, finalizando tercero de la general y primero en dos ruedas motrices en el IV Tramo de Tierra Ciudad de Alfaro. Triunfo in extremis, de Javier Izaguirre con un Mitsubishi Evo IX, tras el abandono de Jorge del Cid, en el último tramo, cuando lideraba la carrera.

Brillante actuación de Rubén Lapuente y su copiloto Javier Goikoetxea en la prueba riojana. El pupilo del Equipo La Rana Mary, salvaba los honores de la escuadra vitoriana después de contabilizar los abandonos de sus compañeros, Dany Estévez y Jorge del Cid.

El primero, impactaba contra una piedra en el primer tramo, rompiendo un brazo de la dirección de su Mitsubishi Evo X R4, obligándole a retirarse junto a su copiloto Nuria Aragón. Por otro lado, Jorge del Cid, que en esta ocasión era copilotado por José Manuel Pérez, volvió a dominar la carrera como en las anteriores pruebas del I Trofeo La Rana Mary, marcando el scratch en los dos primeros tramos. Pero en el tercero y definitivo cuando era sólido líder, el embrague de su Mitsubishi Evo IX, se rompía y le obligaba a abandonar.

La siguiente cita del equipo La Rana Mary, será el próximo 31 de octubre en tierras leonesas, con motivo del 5º Rallysprint de Tierra de Sarriegos.

SE ADJUNTAN FOTOS PARA EL ARTÍCULO

Fotos: [Manu Rodríguez](#)

Pie de foto 1: **Rubén Lapuente y Javier Goikoetxea con el Renault Clio Sport**

Pie de foto 2: **Rubén Lapuente y Javier Goikoetxea en el podium**

Firma: [Manu Rodríguez](#)

DEPARTAMENTO DE PRENSA MRFOTO.ES

686961147 (Manu)

prensa@mrfoto.es